

## Mittermeier im VKKK-Vorstand

**REGENSBURG.** Der Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder hat seine Vorstandschaft neu geordnet. Günther Nußstein hat sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt. Er war in der Mitgliederversammlung im letzten Mai gewählt worden. „Seitdem hat er sich im Vorstand sehr eingesetzt und eine intensive Mitarbeit geleistet“, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins.

Der Satzung entsprechend hat der Vorstand ein neues Mitglied bestimmt. Die Wahl fiel auf den Schauspieler und Regisseur Marcus Mittermeier. Er wird Nußstein nun vorerst bis zum Ende der regulären Wahlperiode ersetzen.